



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

**CATEDRATICO:**

**LIC. MONICA LISSETH QUEVEDO**

**ALUMNA:**

**DIANA PAOLA HERNANDEZ CADENA**

**MATERIA:**

**DESARROLLO HUMANO**

**TRABAJO:**

**ENSAYO**

**CUATRI:**

**6TO**

**PICHUCALCO CHIAPAS A 31 DE JULIO DEL 2020**

## **TRASCENDENCIA HUMANA**

De entre todos los seres que conocemos solo el hombre posee esa capacidad reflexiva que le permite darse cuenta de su propia mortalidad y en algún modo entenderla. Es consciente de la fragilidad del mundo, de que este puede ser destruido y la vida animal, vegetal y humana puede perecer, pero de modo especial es consciente de que su propia historia en la materia de que está hecha esta vida termina. Es consciente y autoconsciente. Ahora bien, si la vida no tuviera continuidad en el más allá, este conocimiento del hombre no solo sería doloroso e insoportable, sino absolutamente sin sentido.

La trascendencia humana es avanzar y avanzar es muy importante en la vida de cada ser humano el que no quiere avanzar es porque de plano no quiere crecer y no quiere conocer cosas nuevas cada experiencia vivida en nuestra vida es ir creciendo y de eso ir aprendiendo cada cosa que sea buena y mala entonces debemos de poner empeño en ir creciendo e impulsarnos para ser mejores cada día.

La vida humana tiene su razón de ser en una creación que debe continuarse en todo momento y en todos los seres humanos desde su concepción y más allá de la vida material, y que responde al primigenio impulso creador de su espíritu. Esto explica que el ser humano tenga la formidable misión de recrear en sí mismo la obra de su propia creación, para hacerla extensiva a los demás seres humanos.

Es bueno avanzar y no quedarse en un mismo sitio es bueno trascender para así aprender a saber que hay más allá de todo aquello que no sabemos que exista.

Como tal, el concepto de trascendencia hace referencia a aquello que se encuentra más allá de la conciencia, por encima de sus límites naturales. De allí que haya asociado a la idea de superioridad. De hecho, en un principio, el término se vinculaba a la naturaleza de lo divino y su relación con el mundo. Desde el punto de vista de la metafísica, la trascendencia se refiere a aquello que no forma parte de la realidad tangible y que, en este sentido, se considera infinitamente superior. Para Kant, por su parte, la trascendencia es la capacidad de la razón para acceder a un nivel de conocimiento superior de los objetos del mundo.

Una persona trascendente es aquella que es optimista, positiva, que está feliz en su avance como persona por que está creciendo en todos los ámbitos de su vida es buena siempre crecer e ir aprendiendo todo lo que allá en nuestros alrededor.

De allí que algo que trasciende es algo que supera su importancia circunstancial o su ámbito particular: la trascendencia de las declaraciones de un político, la trascendencia de un acontecimiento íntimo en la vida de un artista. En este sentido, la trascendencia hace referencia al resultado, la consecuencia o la importancia de algo.

Tenemos que tener en cuenta que la trascendencia es sumamente importante ya que es la que nos ayuda a avanzar y a reflexionar sobre las cosas que necesitamos para salir adelante y no solo quedarnos en un solo lugar, esto nos trata o más bien nos dice que siempre es bueno empujarse y dar lo mejor de uno en cada paso que nos esforcemos para seguir adelante.